
 
 
Zu Braunfels ist anzumerken, dass sich der HH 2024 noch in Beratung befindet, der KASH-Wert 2024 also vorläufig und zudem zu niedrig ist, da der 
Finanzstatusbericht im Entwurf, der uns vorliegt, noch nicht vollständig war. 
 
 




